

Me Franz DE BECKER.

Age du calendrier : 80 ans. Ancienneté au barreau : 54 ans. Passé militaire : guerre 1914-1918, croix de guerre. Age réel : on ne saurait dire. Peu avant sa mort, Me Franz De Becker, l'oeil vif, le teint coloré, part encore pour l'étranger, à l'improviste et en avion, à l'appel d'un client. Cet homme intrépide, bachelier en philosophie thomiste, stagiaire de Me Burthoul, a mené jusqu'à la fin de ses jours une vie d'avocat full-time. Son important cabinet n'a jamais infléchi sa courbe ascendante. Il fut, toute sa vie, présent à la barre, il aborda après toutes les disciplines du droit des affaires, la spécialité fiscale comme avocat du Ministère des Finances. Il s'imposa à sa clientèle abondante, à ses confrères, à ses juges, par l'étendue de ses connaissances, la sûreté de son jugement, la clarté de ses exposés, sa conscience et sa loyauté.

Un des charmes de sa personne était certainement sa bonté et son accueil. Il sut, dans sa vie occupée, faire place aux choses de l'esprit et se ménager les indispensables pauses. Les week-ends le conduisaient avec son épouse dans sa propriété de Tervuren aux arbres séculaires, où il accueillait ses amis. L'été le retrouvait, pour son mois de vacances, à Beaulieu, au flanc de l'Alpe Maritime d'où la vue s'étendait sur le cap Ferrat. Il y était aussi accueillant. C'est hélas, sa fidélité méditerranéenne qui lui apporta, en 1966, l'épreuve du veuvage, dans un accident d'auto qui lui ravit son épouse. Sa foi chrétienne, un travail plus acharné, les amitiés qui l'entouraient, lui permirent de surmonter sa peine cependant qu'il se préparait sereinement à la mort.

Me Franz De Becker connut une belle réussite professionnelle et jouit, sa vie durant, d'une haute estime au Palais, sans briguer pour autant les honneurs qui ne lui auraient pas été refusés. Il se dévoua toutefois quatre ans durant, de 1930 à 1934, à la charge de chef de colonne au barreau de la consultation gratuite. Cet aristocrate de la profession, voué aux grandes affaires, ne cessa de marquer à la jeunesse du barreau un intérêt actif et une grande compréhension. Ses anciens stagiaires et collaborateurs en témoignent. L'Ordre a perdu en lui un de ses membres les plus éminents. Il restera malheureusement seul de son nom. Gardons-en le souvenir.

---